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Fone: 22·1948 e 22·1955 Creci SC 5082 .....

• LOTE cf 487 m2, rua Bento de Uma, Campo Água
Verde. R$ 3.000,00.

• LOTE cf 390 m2 (15x26) rua Henrique Zugmann,'
esquina, Campo d'Água Verde. R$ 2.500,00.

• LOTE cf 480 m2, rua Saulo de Carvalho, esquina cf
Gustavo Brandes, Jardim Esperança. Terreno plano cf
água e luz. R$ 3.000,00.

• LOTES no Alto do Mussi, ao lado da Cooperleite a

partir de H$1.500,00. Parcelado.

no XLVIII· W' 2306 R$ .1 !OO

Re�ão do Contestado terá Plano
de Desenvolvimento Regional

Em solenidade realizada na manhã de quarta-feira no

uditório da Universidade do Contestada, Campus de Canoinhas,
o presidente da Amure (Associação dos Municípios da Região do

Contestado), Orildo Severgnini, assinou contrato de Prestação de

erviços Técnicos Especializados com a Empresa Sanchez, Pereira
Basile Ltda., de Curitiba, que vai elaborar o Plano de

esenv�lvimento Regional

V Presidente daAmure e também prefeito deMajor Vieira, Ori/do
evergnini, assinando contrato objetivando a consecução do Plano
e Desenvolvimento Regional.

o Plano, deverá conter um diagnóstico da situação sócio
econômico e físico-territorial dosmunicípios que integram aRegião
doContestado,compreendendo asUnidadesPolítico-Administrativas
de Porto União, Matos Costa, Calmon, Caçador, lrineópolis, Santa
Cecília, Canoinhas, Major Vieira e Três Barras. O levantamento
respeitará a vocação. das terras;' as condicionantes físicas e as

tendências de crescimento urbano, e propostas para direcionar os
investimentos públicos na região, compreendendo transportes,
indústrias, saúde, educação, etc, cujos dados físicos e sócio
conômicos deverão ser apresentados em mapas, tabelas e gráficos.

O Plano Básico de Desenvolvimento Regional, será
laborado por equipes de -técnicos contratados pela Amure, com
cursos repassados através deconvênio com o Estado, representado
elo Seduma (Secretaria do Desenvolvimento Urbano e do Meio
mbiente). A coordenação do trabalho se rá da Secretaria de Estado
oPlanejamento e Fazenda, pela sua Diretoria de Desenvolvimento

�egional e Municipal. No processo, serão envolvidos diversos
.

rgãos setoriais estaduais e federais, e mais as equipes técnicas
unicipais da associação de municípios e a comunidade local.

Equipe Básica
.

A Equipe Básica de Co�ultoriapara elaboração do Piano
eCOhstituída pela Arquiteta Fernanda Ester Sanchez Garcia,Mestre
etn Planejamento Urbano e Regional; Arquiteta Gislene de Fátima

:P�r�ira,Mestre emPlanejamentoUrbano eRegional; e oEngenheiroCIvIl Alberto Vladimir Basile, Pós-Graduado"em PlanejamentoEnergético e Meio Ambiente.
No ato de assinatura do contrato entre as partes, o Secretário

oDesenvolvimento Urbano e do Meio Ambiente, AdemarDuwe,oi representado pelo seu Adjunto, Neuzildo Borba Fernandes.

letrüicação Rural
lan

o Governo �o Es�a?o tam?ém lança na sext�-feira:noalto Norte, em Major Vieira, mais uma etapa do projeto VIvauz, que pretende reduzir o déficit habitacional em Santa Catarina �

a:$!a. A etapa do programa para a região v�'beneficiar 46
C I

lias da localidade de Colônia Ruthes. A obra realizada pela
o� es.c tem 9,2 quilômetros de extensão e custo� R$ 57 mil. A
:lU?ade está marcada para às 16 horas, durante a inauguração dagencI3 de distribuição da Celesc. Na visita que faz ao Planalto'
Ott' ,

'1
e, o govemador Paulo Afonso aproveita para repas�,r R$ 275

Pu �ar� sete., municípios da região. Os recursos são destinados
IlClpal!.llente para a área da saúde.

.

\ .

Canoinhas, (sexta-feira) 16 de [unho 1995

Paulo Afonso em Canoinhas Saúde
O governador Paulo Afonso Vieira, estará em Canoinhas

.hoje, para a inauguração do novo Centro de Treinamento para

Agricultores de Canoinhas (CETRECAN).
Uma idéia antiga para a região do planalto norte onde foi

prometida quando o atual secretário de estadoDejandirDalpasquale,
na época Ministro da Agricultura plantou, e agora é uma realidade

para o município de Canoinhas e região.
O CETRECAN oferece treinamento aos agricultores,

capacitando para utilizar técnicas adequadas de trabalho, produção
e administração, que propicie uma recompensa pelo capital e pelo
trabalho empregado. Tendo como objeti vo básico de aperfeiçoar,
através de cursos profissionalizantes, o agricultor, suas famílias em
tecnologia agropecuária e gerencial, visando tomar suas atividades
mais produtivas e rentáveis.

Em Canoinhas o Centro de Treinamento vem funcionando
em pleno vapor, no prédio cedido em comodato pela Embrapa, com
cursos implantados na área de artesanato e lã de ovelha e tendo data

para início 17 de julho o curso de administração rural. Para o ano de
95 o CETRECAN pretende implantar air.da cursos de: conservação

,
de solo, bovinocultura de leite, suinocultura ao ar livre, silvicultura,
mecanização agrícola e indústria artesanal de leite e suínos.

.

Na agenda está a entrega dos cheques para a ajuda ao

hospital Santa Cruz, inauguração do CETRECAN e logo após o

governador Paulo Afonso Vieira dirige-se para a cidade de Major
Vieira.

FHC confirma
duplicação da BR·IOI

) ,

Presidente da República se encontrará com representante
do BID que financiará grande parte da obra. .

O presidente da República, Fernando Henrique Cardoso,
confirmou ao governador Paulo Afonso Vieira, que vai cobrar do

BID (Banco Interamericano de Desenvolvimento) a agilização dos

contratos para financiamento da duplicação daBR-I O 1. FHC jantará
com o presidente do Banco, Henrique Iglesias, no próximo dia 25,
em Brasília. Na semana passada, Paulo Afonso entregou ao

presidente da República um documento peélindo que o Gove.rno
Federal trate do assunto como prioridade nacional. Na ocasião,
Fernando Henrique Cardoso recebeu um abaixo-assinado com um

'milhão de assinaturas recolhidas no estado reivindicando a obra.
,

A previsão doMinistério dos Transportes é de que as obras

comecem ainda este ano e devem estar concluídas num prazo de

dois anos e meio, portanto, até o final do mandato do presidente da

República. A duplicação da BR-I O 1 até São Paulo está orçada em

R$ 800 milhões. A extensão do trecho catarinense da rodovia é de

470quilômetros.' .

Além dos perigos para os usuários, a precariedade da

estrada dificulta o escoamento de cargas e afasta investimentos,
especialmente no setor industrial, em prejuízo ao crescimento

econômico de Santa CatarinajNos primeiros quatro meses deste

ano aconteceram 1371 acidentes, com 154 mortos, quase ametade
,

de vítimas fatais de 94.

Pública
Técnicos da SecretariaMunicipal de Saúde de Canoinhas

. participamdeum treinamentocomaDiretoria daVigilância Sanitária
Epidemiológica e o Laboratório Central de Saúde Pública.

O objetivo do treinamento é realizar um diagnóstico
preciso e melhorar aqualidade de exames; 17 microrregionais de
saúde fazem a coleta e o transporte do material para exames de 3

doenças: meningite, difteria e intoxicação alimentar.
Osprofissionais da saúde recebemmanual explicativo que

diz como deve ser feito a coleta e a embalagem do material e como
fazer seu transporte. A medida foi adotada para corrigir erros que

.

estavam acontecendo quanto ao recolhimento e à'remessa do mate- .

rial para análise em Florianópolis.
O treinamento será feito a partir do dia 19 de junho com a

prestação e o esclarecimento e distribuição do material rias

microrregionais de Itajaí, Rio do Sul, Canoinhas,Mafra, Jaraguá do
. Sul e Joinville.

O procedimento para o material coletado muitas vezes é '

incorreto, dificultando a investigação e os resultados. Somente no

estado de Santa Catarina este ano acontece 795 casos contra 472 do
ano passado. 245 casos é d<?meningite virai, provocada pela falta de
higiene..

Governador inaugura Centro de
Treinamento de, Agricultores

.0 Governo do Estado começa a profissionalizar os

agricultores do Planalto Norte Catarinense, Na sexta-feira (16/6)
será inaugurado mais um Centro der Treinamento de'Agricultores,
CTA, da Epagri, no município de Canoinhas. A nova unidade

I.

integra a rede de 9 centros direcionados ao desenvolvimentoi do

Programa Catarinense de Profissionalizaç�o de Agricultores, que já
realizou cursos técnicos para 17 mil agricultores, A instalação do

CTA faz parte doProgramaViva oCampo, que deve ser lançado nos
próximos dias pela Secretaria da Agricultura. O CTA de Canoinhas
envolve 13 municípios, beneficiando 17 mil famílias, numa região
de pequenos agricultores que produzem fump, feijão, milho, soja,
erva-mate, suínos e bovinos.

'

O governador Paulo Afonso Vieira, que participa da
solenidade de inauguração do centro disse que "a profissionalização
do homem do campo e a retomada da pesquisa e extensão rural são
compromissos que já estão sendo cumpridos nos primeiros 6 meses

'do Governo do Estado". A inauguração do CTA, localizado no

bairro Campo da Água Verde, está marcada para às 15 horas. Nos
CTAs os agricultores podem escolher 39 cursos diferentes, A
unidade de Canoinhas poderá profissionalizar 100 agricultores por
mês: "O programa de profissionalização vai eapacitarosagricultores
a desenvolverem técnicas adequadas para diversificar as culturas

aumentando a produtividade da lavoura e com isso melhorando a

renda familiar", diz o gerente do programa de profissionalização da
Epagri, Voltaired Mesquita Cezar.

O CTA de Canoinhas foi construído numa área de 1:677

m-, com 46 alojamentos, 3 salas de aula e um refeitório com

capacidade para 52 pessoas. A Epagri, já está profissionalizando
agricultores das regiões de Concórdia,Florfianópolis, S,ão Joaquim,!
Agronômica, Videira, Chapecó e São Miguel do Oeste. Até o final
do ano, a Epagri pretende instalar uma r..tidade em Ita��

.
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Para você acompanhar a evolução dos tempos,
nada como Aprender uma Segunda Línqua.
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Matrículas abertas para Iry.glês e Alemão'

Canoinhas - se
São Mateus do Sul - PR
União da Vitória - PR

(0476)
(0425)
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22-2811'
32-1551
22-2741
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SOCIAIS]
Aniversariantes da semana

11-06 Dr: Vivian Schumacher Ferraresi
Marco Aurélio Gomes dos Santos
André e Felipe Faria de Lima
Nathalia Galotti
Antonio Carlos Crestani
Antonia Sidorack
Antonio Iagher
Anita Celevi
Dilaci Pacheco Uhlmann
Marcelo Dreveck
Marcos Aurélio Leon Celevi
Leila Maria Seleme Giambelli
Antonio Sérgio Pereira
Emmanuelle Sachweh
Elfrida Fischer Vieira
Edmundo Antonio Bittencourt
Gabriela Rocha Faria
João Polomoni

Derby Carlos Uhlmann
Fernanda Siens

12-06

13-06

14-06

15-06
16-06
17-06

18-06

Para a nossa coluna, toda a meiguice e simpatia de ÊricaMelissa
Bueno de Oliveira que completou os seus 15 anos dia 13/06.
Parabéns e muitasfelicidades.

Fundado em 29 de maio de 1947

EDITORA CORREIO DO NORTE SIC LTDA.
FONE: (0476) 22-1795

.

FAX: 22-2291
Rua Francisco de Paul" Pereira, 765

Fundador: (in memorian)
Diretores Proprietários:

Aroldo C. Carvalho
Luiz Fernando Freitas

Hilton Ritzm ann

Glauco J. BuenoDiretor Operacional:

Jornalista Responsável: Edvardcs J. Sartori DRT/SC nQ 13
Jo�al Mat·riculado no livro 8-1 de "MATR;CULAS DE JORNAIS E DE
OUTROS PERIÓDICOS", à folha 001 sob nº 001 no Cartório de Registro

de Pessoas Jurídicas de Canoinhas-SC /

Filiado à Abrajori - Associação Brasileira dos Jornais do Interior.
Adjori - Associação dos Jornais do Interior de Santa Catarina

Correspondentes :

Irineópolis: Lúcio Colombo
Três Barras: Yilanir Luiz Hantchau
Papanduva: Gilsemar dos Santos
Major Vieira: Francisco Péricles Paula
Monte Castelo Salete Aparecida de Paula Lisboa.

"Matérias de interesse particular só serão publicadasmediante a aprovação
da direção e pagamento antecipado. Bem como as matérias assinadas, não
são de responsabilidade do Jornal"

Impressão na Gráfica Canoinhas Ltdu.

Rua Francisco de Paula Pereira, 765 - FOJe: 22-1121 - Canoinhas-SC

Valeu. .....
Geei Varela Ditrich

O Museu histórico de Canoinhas "Orty de Magalhães
Machado", atendeu aiunos dealgumas escolas, fornecendoohistórico
das pessoas que têm nome de rua. A Câmara dos vereadores nos

enviou de algumas e outras tivemos que sair de porta em porta dos

parentes para que nos ajudassem. Foi cansativo mas valeu. Nem
todos tiveram a gentileza e boa vontade de nos atender. No entanto,
valeu ...

Queridos professores, nós temos omaior prazer de fornecer
pesquisas, de ajudar os alunos e os colégios. Era preciso que nos

avisassem alguns dias antes para que tudo saísse perfeito, certo?
Contamos com vocês, valeu ...

Estamos mandando um abraço para Rodrigo Dittrich e .

seus amigos. Esperamos que todos estejam bem. Valeu ...
Dois jovens advopgados fazendo sucesso na cidade: João

Eduardo e JaneteWoitexen. Valea pena vê-losnojúri. São realmente
muito bons. Valeu ...

Dia 17, aniversário de Carolina Mayer Silva, filha de Sid
e Ana Sylvia ... Saudades. Valeu ...

Dia 18, Gustavo, filho de Margareth e lrio Golanovski.
Parabéns. Valeu ...

Dia 19 é dia de Egon Thiem. MI ritos abraços, certamente.
Valeu ...

Walter Ney... �r-
,

"Quando pela primeira vez te vi, (

pensei logo em repartir minha vida . \ /

contigo. Meus olhos em ti se .1
fixaram e, sem saber o que fazer, �
opteipor chegar mais perto. Foi um i�
momento divino, e hoje te amo" !

lkfari . �J

r

Aniversário de Casamento
<,

São 22 anos de feliz união que se completam dia
30106 do casal "José Rezende Sampaio e Angela Cecília
em companhia dos filhos Marilene, Edson, Mariele,

" Márcia, o genro Márcio e o netinho MarIon, Parabéns,
r

Oração das 13 Alinas
Oh I minhas 13 almas benditas, sabidas e entendidas, àvós peço,

pelo amorde Deus, atendei o meu pedido. Minhas 13 almas benditas, sabidas
e entendidas, a vós peço pelo sangue que Jesus derramou, atendei o meu

pedido. Pelas gotas de suor que Jesus derramou, do seu sagrado corpo, atendei
o meu pedido. Meu Senhor Jesus Cristo, que a vossa proteção me cubra,
vossos braços me guardem ao vosso coração e me proteja com vossos olhos.

Oh! Deus de bondade, vós sois meu advogado na vida e namorte,
peço-vos que atendei os meus pedidos e me livrai dos males e dai-me sorte
na vida. Segui meus inimigos, que olhos do mal não me vejam, cortai as
forças dos meus inimigos. Minhas 13 almas benditas, sabidas e entendidas,
se me fizerem ai caçar esta graça, ficarei devoto de vós e mandarei imprimir
2 milheiros desta oração, mandando também rezar uma missa.

REZAM-SE 13 PAI NOSSOS E 13 AVE-MARIAS 13 DIAS.
. Agradeço M.L. C.

�\..

COM FILIAL EM TIMBÓ GRANDE
Av. 22 de julho, 1061 - Sala 03

I.lVFO..R..kL4

DISTRIBUIDOR BRAHMA, SKOL, ANTARCTlCA,
PARA IRINEÓPOLIS E REGIÃO.

ORGANIZAÇAO CONTABIL
CONTABlllDADF/CONTRATOS /DISTRATOS

ABERTURA DE FIRMAS

SERViÇOS POR COMPUTADORES
AV. 22 DE JULHO, 1061 - SALA 02

FONE: 25-1294 - IRINEÓPOLIS

Amiga é par-a sempre
Geei Varela Ditrich

Tantos anos se passaram, mas, as ainda lembro muito
bem dos meus velhos amigos. Amigos de infância, amigos da
juventude. Guardo na minhamente diálogos ou apenas palav�
queme foram ditas quando criança. Sou capaz de lembrar-mede
vestidos, sapatos e objedtos de minhas amigas. Brigas,
xingamenmtos, estes jamais os esqueço. Existem coisas que
bloqueei na minha mente para nunca mais lembrar. Sei rne

dominar bem. Sei quando devo ou não devo falar. Mas, guardo
muitas coisas que ainda não falei. Vou esperar a hora certa.

Na realidade, tenho mais coisas boas do que más para
lembrar. Poucasmeatingem.Nãosinto complexo de inferioridade
nemdesuperioridade. Sou normal. Sei perdoar. Perdôo bastante,
Não sei trabalhar muito bem com a mentira e a falsidade. Aí,já
é um pouco demais.

Mas, como eu ia dizendo, p',1SS0 passar vinte, trinta
anos sem ver um amigo, continua no meu coração. Fico feliz em

saber que está 'bem e fico triste se sei que está passando
dificuldade.

Assim, foi hoje (dia 14-6) passei na capela mortuária
para prestar a última homenagem a Fiávio Haenseh (Jundiá),
marido de Neuza Scholze, minha amiga do "Sossego", onde
morávamos.

fui abraçá-Ia, darmeus pêsames, e senti que não havia
me reconhecido.

Perguntei-lhe então:
- Lembra de mim Neuza?

Dentro de sua dor, olhou-me e antes que falasse eu

disse:
- Eu sou a Geei Varela.

Ela puxou-me, abraçou-me e num fio de voz:
.

- Nós cramos tão amigas, ainda somos, né?
- Somos e seremos para sempre,minha querida Neuza.

Que Deus te dê forças, amiga. Conte comigo, para

quando quizcrcs. Estarei ao teu dispor.

Faço lembrançínhas para
nascimento, casamento, etc.

Rua Emílio Scholtz, n" 629
FALAR COM A ANNA.

NO'''O� CAc:,A:DOS

• I
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•

•

•

• • •

TRANSNEVADA
EMPRESA DE TRANSPORTES E SERViÇOS
98-6+33 (celular)

-oa 22-2663
Serviços Retroescavadeira - Serviços Agrícolas
Transportes Agrícolas - Terra - Aterros - ETC.

Rua Rolando Malucelli, 55
Canoinhas - SC

PROTEJA A, SINALIZAÇÃO
DA SUA CIDADE

RPM Indústria e

Comércio

Antenas Parabólicas - Sistema Globosat -

Pneus Importados - MáquinaOverloke
Consórcio de Carros Importados e Nacionais,

Geladeiras, Freezer, TVs.

Rua Rolando Malucelli, 55 - Sala 01 - Centro - Canoinhas-SC

FONElFAX

(0476)

22-1338
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Meio Ambiente,
Proteção do

Patrimônio natural
I

O crescimento econômico deSantaCatarina,

notadamente no setor industrial, o processo de

urbanização das cidades, geralmente se realiza de

forma predatória à natureza. Nesse contexto, cabe

ao Estado assegurar proteção ao meio ambiente, à

saúde pública e ao bem estar da população.
Entendo que dois elementos deverão ser

se�pre considerados nas decisões de um programa

de governo. O homem, para o qual deverão se dirigir
os resultados de todos os esforços, e natureza, como
o mais caro patrimônio do homem. Não se pensa, é

claro, em fazer do problema ecológico uma barreira
à impedir ou onerar excessivamente os elementos

produtivos. Mas também não é preciso destruir

desnecessariamente o que não podemos jamais
repor, ou, então teremos que substituir ou corrigir
por um preço elevado, como já está acontecendo.

Defende-se uma linha intermediária, presidida pelo
bom senso. Com inteligência, acuidade, perseverança
e estudos, e com algum investimento, muita coisa

poderá ser feita. Não podemos assistir passivamente
a transformação das nossas praias em verdadeiros

esgotos públicos. A destruição Incontrolada de áreas
verdes nas regiões urbanas; a construção
desordenada nas cidades, tornando péssima a vida

humana; a devastação das nossas florestas; o

esgotamento dos nossos solos.-
Omeio ambiente é tambémmanutenção dos

sistemas ecológicos vitais à produção de alimentos,
à saúde, à sobrevivência e ao desenvolvimento, tais
como: sistemas agrícolas, florestas nativas e sistemas
costeiros e de água doce. Preservação da diversidade
e riquezas do patrimônio genético, cuja importãncia
é fundamental, entre outras coisas, para manter o

equilíbrio ecológico. Utilização não predatória das

espécies e dos ecossitemas. Ate.idímento adequado
às necessidades básicas de natureza ambiental das

populações urbanas. Defesa do patrimônio natural
e cultural.

O Governo, a todo custo, deve estimular a

pesquisa de' tecnologias poupadoras de recursos

naturais do solo, água; flora e fauna. Implementar
programas de educação ambiental nas escolas da
rede estadual e incedntivar à adoçãol de programas
semelhantes nas demais redes de ensino. Autilização
de prátícas agrícolas devem ser compatíveis com

normas ecológicas de conservação do solo, reciclagem
de nutrientes, controle da poluição e formas de
combate à erosão. Tudo isso é proteger o patrimônio
natural que a natureza está oferecendo ao homem,

. Alfredo de Oliveira Garcindo

I

A Papelaria que tem sempre uma novidade prá você.

Artigos para presentes, cartões e material escolar.

LIVROS, JORNAIS E REVISTAS

Agora atendimento também
aos domingos .pela manhã.
Rua Getúlio Vargas, 741, FONE: 22-1706
'''Traáifão de bom atenáimento"

Prefeitura Municipalde Canoinhas
Secretaria Municipal de Educação e Cultura

Coruurucado
A SecretariaMunicipaI deEducação eCul tura, solicita

as Escolas abaixo relacionadas, que façam a atualização de suasAPPs e enviem a esta Secretaria o Cadastro até o dia 19.6.95:
- E.I. Campo dos Buenos
- E.I. Campina do Ribeiro
- E.I. Dranka
- E.I. Joaquim Pereira da Cruz
- E.I. Pinhalzinho
- E.I. Rio da Ilha
- E.I. Salto D'Água Verde
- E.I, Serra dos Borges
- E.I� Thomasi ,

, Cqcild,! Riske Capanema
Secretária Municipal-de Educação e Cultura

,
.

�, , ",

• Fatos em Foco
Ilif'VOLTA A TONA O IPMF. Primeiro foram os

ministros da Agricultura e o da Saúde. Querem a volta do Imposto ,

para tapar "furos" em suas Pastas. Alegam que os recursos de seus

Ministérios, são insuficientes para cumprirem qualquer programa
administrativo. Recentemente, o senadorWilsonKleinübing quero
retorno do IPMF para ajudar o governo pagar a dívida pública. Um
contrasenso essa iniciativa deKleinübing. Até parece queno Senado
da República não tem o que fazer. Já não bastam amultiplicidade de
encargos que o povo tem que pagar? Quer que o imposto se

aprovado, vigore por 4 anos.

Ilif' NA PRÓXIMA SEMANA o Banco do Brasil

'reabrirá os financiamentos à agricultura. O governo vai investir no
crédito rural, aproximadamente R$ 6,5 bilhões a metade será

destinada ao custeio da safra 1995/96. O limite para os pequenos
produtores ficará em R$ 30 mil, enquanto que as lavouras mais
extensas terão R$ 150 mil. O governo, finalmente reconhece que a

produção de alimentos é fundamental pau a sustentação do esforço
. antiinfIacionário.

Ilif' A GREVE DOS PROFESSORES já dura 51

dias. É provável no encerramento desta notícia, o governadorPaulo
Afonso Vieira já tenha atendido as justas reivindicações dos
sacrificados professores. Fizeram de tudo - acamparam defronte ao

Palácio do Governo, foram à Assembléia Legislativa e nada de

positivo conseguiram. Enquanto isso, o ano letivo já começa a ser

prejudicado tendo as crianças que recuperar os dias perdidos com
muito sacrifício.

Ilif' FIM do monopólio estatal das telecomunicações e a

quebra do monopólio do petróleo (Petrobrás). Vitória do Presidente
Fernando Henrique Cardoso no Congresso. É preciso privatizar,
governo é para cuidar das coisas públicas e não ser empresário. As
estatais,na suamaioria, servem e continuam servindo como "cabides
de emprego". A privatização vai tirara País do "buraco". O governo
vai manter apenas o controle acionário da Petrobrás.

� ',";::PZ ::&&.11 '"

SÃO PAULO
]JARANA
S.CATARINA
R.G.DO SUL

�,

FONE: 22-2197

\

Minutos de Reflexão
Se crês, a paz virá

Se crês ser um sorriso mais forte llue uma arma;
Se crês ser o que une os homens mais importantes que aquilo

que os divide;
Se crês que ser diferente é uma riqueza e não um perigo;
Se sabes fitar o outro com um pouquinho de' amor;
Se sabes preferir a esperança à suspeita;
Se julgas caber a ti e não ao outro dar o primeiro passo;
Se o olhar de uma criança consegue desarmar teu coração;
Se podes te alegrar com a alegria do teu vizinho;
Se a injustiça que fere os outros;
Te revolta tanto quanto a que sofres;
Se o estrangeiro é para ti um irmão que te é proposto;
Se sabes dar gratuitamente, por amor,

,
.

Um pouco de teu tempo;
Se sabes aceitar o serviço prestado poroutro;
Se partilhas o pão e sabes a ele acrescentar;
Um pedaço do teu coração;
Se crês que o perdão vai mais lanhe que a vingança, .. '

Se sabes cantar a felicidade dos outros

E dançar sua alegria;
Se podes escutar o infeliz que te leva a perder tempo
E guardar-lhe' teu sorriso;
Se sabes aceitar a critica e dela tirar proveito
Sem reenviá-Ia e te defender;
Se sabes acolher e adotár uma opinião diferente da tua;
Se recusas bater a culpa no peito dos outros;
Se o outro te é, antes de tudo, um irmão;..
Se considerares a cólera uma fraqueza
E não prova de força;
Se preferes ser lesado que prejudicar a alguém;
Se te colocas ao lado do pobre e oprimido
Sem te tomares por herói;
Se crês que o amoré a única força de discussão;
Se crês que a paz é possível
...Então a paz virá.

A saber:
O amor não consiste em duas pessoas olharem uma para a

outra, mas em olharem juntas na mesma direção.
Antonio Pereira Coutinho

Rua lrami Farias Dalla Barba, 143 - Canoinhas
FONE.· (0476) 98-6145

Revisão Especial CHEVROLET

Faça uma revisão especial CHEVROLET em seu veículo, e concorra a um Rádio

/ Toca-Fitas.

Nos mêses de junho/julho/agosto, os clientes Chevrolet que realizarem serviços
na oficina da Mig,uel ProcopiakVeículos, concorrem a um Rádio / Toca-Fitas por mês.

Serviços realizados na promoção:

I migu�l-p'f'o'coP!ak �
�['BD I· .

.

. u�lculol Itda (HEVRlllET
CONCESSIONÁRIA GENEFlAL MOTORS DO BRASIL LTDA. ANDANDO NA FRENTE

"

i& Sistema de Freios
� Limpeza do sistema de
arrefecimento

� Regulagem Eletrônica de motor

� Teste de consumo de combustível
� Balanceamento de rodas
�Geometria
� Regulagem de faróis e correias

Toda a linha exceto veículos Comerciais

Mão-de-obra por somente R$ 80,00 em 3 x sem juros.

� Regulagem e lubrificação das
portas

u:w Lavagem completa do seu
veículo

TELEFONE: 22-2799 Av. Rubens Ribeiro da Silva, 900 Canoinhas

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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SESI lança concurso
Sesi lança o Concurso do Cartaz para a 12ª Olimpíada

Sesiana. O cartaz escolhido foi do aluno Sidirley Soares Ferreira,
aluno da 6ª série da Escola Básica Municipal Presidente Castelo

Branco. Parabéns ao aluno e à escola.

'Capacitação de pessoal
Os dois estados Paraná e Santa Catarina realizam ações

integradas no setor de saúde, na divisa dos dois estados, em União
da Vitória.

Técnicos da 16ªRegional de Serviços de Saúde, com sede
em Canoinhas, participam de uma reunião de trabalhos para a união
de esforços.

Nesta segunda-feira serão palestrantes em Porto União
com temaVigilância Sanitária, e até dia 14 acontece a primeira etapa
de capacitação de pessoal em epidemiologia, envolvendo nove

municípios da AMURC em Canoinhas.

Entrega de Calcário
A PrefeituraMunicipal de CanoinhaS através da Secretaria

Municipal da Agricultura iniciou a inscrição para a entrega de
calcário às pessoas interessadas em adquirir calcário.

A distribuição é totalmente gratuita e fornecida pelo
governo do estado. Os produtores beneficiados devem termenos de
30 hectares de áreas, análise de solo recente, inscrição de produtor
na secretaria da Fazenda estadual e se responsabilizar pelo frete do
calcário da mina até a propriedade.

,

.os interessados devem se inscrever na Epagri (Escritório
Municipal da Agricultura situado na prefeitura de Canoinhas).

Rifá do Hospital Santa Cruz tem
40 bicicletas

, .: ,:� o' Hospital Santa Cruz com a campanha: "Hoje uma

ajiâ!4\à�"ár·fz·ã uma vida,"; vem tomando corpo na luta para salvá-
,

lq�,��sté mêS, aconteceu o lançamento de uma rifa (colaboração
espontânea), com o objetivo de arrecadar fundos para sanear a

entidade. O lançamento como apoio à comissão de divulgação e

marketing do hospital.
'Quarenta bicicletas é o prêmio da rifa, de diferentes

modelos, com duas chances de premiação a cada bilhete. O sorteio
está marcado para o dia 05 e 06 de agosto durante o "Festaço do

Hospital", que tem como local para a realização o Parque de

Exposições Ouro Verde.

Outra campanha é do sócio, com apenasR$ 12,50 a pessoa
temdireito àvoto nohospital e 10% de descontoem suas internações.

A comunidade canoinhense vem participando ativamente
para não deixar o Santa Cruz morrer, as escolas estaduais estão

organizando gincanas para arrecadar algodão e roupas de cama para
o Hospital.

Dois novos caminhões

para Canoinhas
A Prefeitura Municipal de Canoinhas acaba de adquirir

dois novos caminhões coletores de lixo para omunicípio. Através de
empréstimos bancários no valor de 212 mil reais, a prefeitura
conseguiu comprar os modernos caminhões.

Com coletores compactadores modelo Vegalix 15, com'
capacidade de 15 m3 cada um, e com basculadores de containers, é
o que tem mais moderno em coleta de lixo atualmente.

'

Os novos caminhões tem corno objetivo prestar melhor
atendimentaaoscanoinhensesemelhorar as condições demaquinário
da prefeitura municipal.

Secretária da 'Educação
em Caçador

Viajou dia 14 de junho para acidade de Caçador em
reunião de trabalho, a Secretária Municipal da Educação e Cultura
Cacilda Riske Capanema:

'

A viagem teve como objetivo uma-reunião dos secretários
de educaçãomunicipais, coordenadorias regionais e Universidade
do Contestado referente a gestão compartilhada em educação.

\-
I' .:

, \

Jogos para Domingo dia 18/06/95,
no Estádio Municipal (Ditão)

As finais do Campeonato Peladão-95.
Às 14:30 Paissandu -x C.C.SC,
, \ �

As 16:00 Botafogo x Poste Planalto
\

' ...

Jogos para Domingo dia 25/06/95, rio
, Estádio Municipal (Ditão)

As finais do Campeonato Distrital-Pô.
Jogando Pinheiros e Botafogo. Troféu da família Lachmann, em
nome de Nicolau Lachmann.

Jogos Escolares encerram com o

município de Blumenau liderando
Os Jogos Escolares encerraram terça-feira, dia 13. A fase

regional leste/norte e do oeste em Itapiranga é uma promoção do

governo do estado através da Fesporte.
Blumenau ficou em primeiro lugar, pegando colocações

em quase todas asmodalidades.Omunicípio de Joinvilleclassifieou
se em segundo lugar. As provas de atletismo devido ao mau tempo
reinante, aconteceramsomentena terça-feira.Na cidade de Itapiranga
asequipesmasculina e feminina deTunápolis serão as representantes
do oeste, na modalidade, na fase estadual, tênis de mesa foi ganho
por Chapecó no masculino e Concórdia no feminino. Concórdia
também obteve os primeiros lugares em atletismo masculino e

feminino. Os primeiros colocados por região irão participar da fase
estadual dos jogos escolares a serrealizada em Lages de 30 deJunho
a 4 de julho.

Classificação de Canoínhas nos

Jogos Escolares fase LesteJNorte
Tênis de Mesa Feminino 22 lugar
Tênis de Mesa Masculino 3� lugar
Voleibol Masculino 4� lugar
Voleibol Feminino 6º lugar
Xadrez Masculino 5º lugar
Handebol Feminino ,7º lugar
Atletismo classificou-se para o Estadual 800m, 4 x 100,

dardo 1º e 2º lugar, salto em altura.

Classificação Final
Feminino
12 lugar Joinville
22 lugar
3º lugar
4º lugar Blumenau
5º lugar
6º lugar ltajaí
7º lugar
82 lugar Jaraguá
Guaramirim

'

Canoinnhas

144 P

Masculino

1 º lugar Blumenau
2º lugar Joinville ,

3º lugar
4º lugar Canoinhas
5ºlugar
6º lugar Guaramirim
7º lugar J. do Sul
8º lugar Itajaí
Timbó
Timbó 7 p

69 P

16 P
15 P
08 P

Basquetebol Masc.
1 º lugar Blumenau
2º lugar Gaspar
3º lugar Rio negrinho
42 lugar Brusque
5º lugar Porto União
62 lugar Belneário Camboriú
7º lugar São Bento do Sul
8º lugar Gaspar

Basquetebol Fem,
12 lugar Joinville
22 lugar Porto União

,3º lugar Blumenau
4º lugar Guabiruba
52 lugar São Bento do Sul
6º lugar Jaraguá do Sul

7ºlugar Rio Negrinho

Futebol de Salão
1º lugar
22 lugar
3� lugar
42lugar
52 lugar
6º lugar
7º lugar
8º lugar

Jaraguá do Sul
Blumenau
Canoinhas

Brusqué
Gaspar
Itajaí
São Bento do Sul
Mafra

Basquetebol Masculino
Blumenau

Basquetebol Feminino
Joinville

Handebol Masc. '

Blumenau

Porto União
Futebol de Salão

Jaraguá do Sul

Handebol Fem.
Joinville

Tênis de Mesa Masc,
Blumenau

Tênis de Mesa Fem.

Jaraguá do Sul

Voleibol Masc.
Joinville

Voleibol Fem.

Jargauá do Sul

Xadrez Masc. Xadre�Fem.
Blumenau. Blumenau

Resultados do dia 13/06 - Terça-feira
Modalidade: Basquetebol

Município "A" x Município "B" Sexo Chave
Gaspar 54 x61 Blumenau M 1 º e 2º

Modalidade: Futebol de Salão

MUnicípio"A"
Jaraguá do Sul

x Município "B"
03xOl Blumenau

'Sexo

M
Chave
1º e 2º

Modalidade: Handebol

Município "A"
Itajaí 09

Blumenau 19

x Município "B"
x 10 Joinville
x 15 Joinville

Sexo Chave"

F- iº e 22
M 12 e 2Q

,

Se*o Chave
M 12 e 2Q
F 1º e 2Q

Modalidade: Voleibol

Município"A" x Município "B"
Joinville 02 x 01 São Bento do Sul
Rio Negrinho 00 x 02 Jaraguá do Sul

Handebol Masc.
1 º lugar Blumenau
22 lugar Joinville
32 lugarMafra
42 lugar Brusque
52 lugar São Francisco do Sul
62 lugar São João Batista

Têni� de Mesa Masc.
12 lugar Blumenau
2º lugar São Bento do Sul!
3º lugar Canoinhas

'

4º lugar Jaraguá do .Sul

Voleibol Masc.
1 º lugar Joinville
22 lugar São Bento do Sul
,3º lugar Brusque

'

I

4º lugar Canoinhas
5º lugar Gaspar
6º lugar Nova Trento
7º lugar Mafra '

8º lugar .Timbó

Handebol Fem.
1 º lugar Joinville
2º lugar ltajaí
3º lugar Baln: Camboriú
4º lugar Brusque
5º lugar Guabiruba
6º lugar São B�nto do Sul
72 lugar Canoinhas
8º lugar Timbó

Tênis de Mesa Fem.
( 1 º lugar Jaraguá. do Sul
2º lugar Canoinhas
3º lugar Pomerode

,/

Voleibol Fem.
1 º lugar Jaraguá do Sul

,

2º lugar Rio Negrinho
3º lugar Papanduva
4º lugar Nova Trento
52 lugar Pomerode
6º lugar Canoinhas
72 lugar São Bento do Sul
82 lugar Blumenau

Xadrez Masc,
1 º lugar Blumenáu
2º lugar Joinville
3º.lugar Jaraguá do Sul
4º lugar. São Bento do Sul
5º lugar Canoinhas

Xadrez Fem.
1 º lugar Blumenau
22 lugar Joinville
�º lugar Jaraguá do Sul

Atlétáspreparando-separamais umjogo da Fase lfegional Le�tel
Norte, no Ginásio do CESC.

'

"
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r� MECÂNICA NELSON
t NJ PEÇAS E ACESSÓRIOS PARA VE!CVLOS.

MECÂNICA EM

GERAL

CHAI1EAÇÃO E

,PINTURA

RUA PRINCESA ISABEL, 496
,

CAMPO DA D'ÁGUA VERDE

1r 22-0752,
CANOINHAS' - se

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Críticada.a dispensa de Primeiro lugar 18ªGRE-Trabalha�do
licitáçãopâraUsinadeITÁ pa!t�oveS�!!n�!a:t;!a��� a qualidade total

A AssembleIa, Legislativa aprovou" nesta quarta-feira, um 'nh' f d D 1 bti 1 1 d'

'

' , ,
. ,CanOl as, na ase o uat o o tiveram um exce ente resu ta o no

.> uerimellto do deputado Carlito Merss (PT) que protesta contra a
'1

.

fi 1 d d 1 "95
'

lt:q . "v, , •

'

1"
-

fi
- u LImo ma e semana, na copa mo e o, .

d c' isão do'govemo federal de DIspensar a icrtação para a ormaçao
A I' di da id d' d S- J

.

de
.

"

',_ '. ' s provas loram isputa s na CI a e e ao ase os

d consórcIo destinados a geraçao de energia elétrica. O documento
C SP d di 10 d iunhe

,
'. . , ampos-, nesta segun a etapa que aconteceu Ia e J o, a

,

rá enviado ao presidente-Fernando Henrique Cardoso, ao mnustro 1 'fi
-

fi
.

se, ',' '_

G
c assi 'Icaçao, ICOU aSSIm:

Carlos AtIla do Tnbunal de Contas da União, e o advogado eral da F' d F
.

J" A f
' .' .

17, ,!
' '''M' '1

' - ernan o anan etapa uruor com uma aixa etana ate
União Geraldo, age a,

f'
..

1"
"" ", ' . ':..,.

'd
.

24 d M did P
'., anos, ICOU em primeiro ugar.Carlito quer a revisao o artigo a e I a rovisona

El' Bd'" h k J" TI
.

19
.

I '

, •. _ • .
- Ias' e retc u etapa urnor "ate anos, em terceiro

991 (Lei das Concessões), que deu aval a licitação para o consorcio
'1

'

finnado entre ii! Eletresul e um grupo de empresas privadas, para a
ugar.

I 1 D '1 d Sil
- .

f 1 di""
,

'

.' '. . '., _
'

' - srac arn o alva, nao, competiu por a ta e c Ip no

cOl}struçãq A"!:Jp�re.letncade ITA. A licitação foi contestad� pelo edal da Bike af rmam os
.

avens.

TCU Advocacia Geral da União, e anulada pelo presidente p .'. J
Ae

.
. . . ." .. A eqwpe disputou com 110 atletas, e somente este ano os tres

Fernando Hennque no II1ICIO desse ano, por conter VICIaS II1SanavelS.. .

1 ifi
-

,di' C.

'

4 1" dizid 1
' .

N b t Jovens conseguiram c assr icaçoes em to os os ugares, na opa
" ,. �,p" ê:J.rN�q f JOI re rgi .9. pera emp�eltelra ar. er o Modelo/95.

Odebrecht e incluído na MP da Lei de Concessoes pelo presidente
Fernando Henrique, "Antes, as empreiteiras só faziam lobby; agora'
fazem lei., criticou-Carlito Merss. '

i· ,"Isso é muito grave, porque envolve muito dinheiro e, se

�onsiderannos normal que uma empreiteira faça leis, os Parlamentos
é Tribunais não terão mais sentido", acrescentou.
,.

A Usina de lTÁ envolve recursos da ordem de US$ 1,2
bilhões. Carlito considera fundamental a participação da Celesc no

empreendimento, porque SC produz apenas 5% da energia que

c�nsome. Ele transmitiu aos deputados previsão do secretário de

Desenvolvimento Econômico, Neri dos Santos, de que deve haver

racionamento de energia no Estado em,97, caso se mantenham os

ituais níveis de consumo e em funções de uma demanda reprimida.
Á previsão de Neri dos Santos foi feita nesta quarta-feira, durante
r�união na Comissão de Finanças da AL.

Ministro cumprimenta Tribunaldo Rio e

�licita que"'sejam liberados depósitos
�ncários dos'fraudadores da previdência
y .' "

",�'� �,
.

'� o Ministroda Previdência e Assistência Social, Reinhold
Sfephanes-\ em visita .aospresideate do Tribunal de Justiça do Estado
do Rio de Janeiro, desembargador José Lisboa da Gama Malcher,
solicitou que sejam liberados os recursos apropriados por fraudadores
d;i'Previdência Social e que estão bloqueados, cumprimentou a Justiça
�Ui11jlJense'pí{.lo desempenho no' combate e na. punição dos que

�r'a��df'Nl'a r;revid�rr�!a;��manifestou a esperança de que possam

�er ÍitGu�erados �lai,� de 600 milhões de reais.
'

,

.. "Os esforços empreendidos pela Justiça do Estado, em

conjunto com a Justiça Federal contribuíram para que se estancasse

o processo de frauctes' generalizadas contra a Previdência", afirmou
St�pl)anes, ressaltando que em 18 de março de 92 criara oGmpo
Especial para adotar providência destinadas à apuração das fraudes
no âmbito da Procuradoria do INSS no Rio de Janeiro, fazer
correições; ajuizar ações, habilitar em ações penais e solicitar a

instauração de inquéritos administrativos ou policias.
'.

Desde então, foram realizados 12 correições e sindicâncias,
as 16 ações penais desencadeadas resultaram em 93 réus dos quais
22 já foram condenados e muitos se encontram presos, 40 ações de,

ressarciamento acumuladas com perdas e danos, precedidas de ações
c�utelares de bloqueio foram impetradas, tendo sido concedidas 38
lIminares e três sentenças, Nessas ações, a Previdência espera
rectber o equivalente a 350 milhões de dólares. O GT aguarda
apreciação peloMinistério Público do Estado do Rio de Janeiro sobre
irregularidades ocorridas na 33 Vara Cível de São João do Meriti e
nos acordos administrativos havidos com base em processos da S"
Vara Cível de Duque de Caxias para oferecer denúncia contra 40

fraudadores e ajuizar ações de ressarciamento de mais 200 milhões
de dólares.

.

Stephanes destacou também o empenho de seus sucessores
noMinistério, Antônio Britto e Sérgio Cutolo, no combate às fraudes,
reverenciou a memória do desembargador -Polinicio Buarque de

Amorim, que iniciou a apuração das fraudes, no Tribunalde Justiça
do Rio e destacou o empenho dos desembargadores José Lisboa da
Gama Malcher, Antônio Carlos Amorim e Nilton Doreste Baptista.
"Acredito que a fraude sofreu um rude golpe, mas precisamos ainda
concluir o processo, recolhendo aos cofres públicos o que foi roubado.
Esta é a nossa esperança e é também, tenho certeza, a esperança
dos segurados e aposentados .da Previdência. Não basta por esta
gente na cadeia:' A sooiedade quer a recuperação dos recursos que
foram tirados dos cofres públicos".

A Prefeitura Municipal de Canoir-has através da Secretaria

Municipal de Esportes eTurismo e Secretaria da Administração tem
recebido todo o apoio para competir nas provas do Duatlo. ,

Paulo Afonso recebe projeto para
melhorar qualidade do professor

o secretário da Educação, João Matos, apresentou hoje ao
governador Paulo Afonso Vieira um projeto que pretende melhorar
o nível do professor das Redes Estaduais eMunicipais de Ensino. O
programa "Magister" é constituído de seis grandes ações e contará

com a parceriadasUniversidadcsFederal cEstadual das 18 Fundações
Educacionais de Santa Catarina e do Conselho Estadual deEducação.

A primeira ação a, ser executada é o "programa de cursos

de formação em caráter emergencial" que terá o objetivo de formar

professores em áreas mais carentes de profissionais habilitados,
como porexemplo,matemática, física,biologia e química. "Sabemos
das dificuldades da falta de professor habilitado nas escolas. Por

isso, buscamos a parceria com qucm forma o profissional", afirmou
o secretário João Matos. Já a partir de agosto, 1000 professores que
têm apenas o segundo grau estarão Iázendo, nos finais de semana,

cursos de pedagogia das primeiras séries e de ciências físicas e

biológicas. A Secretaria da Educação fidgará ainda uma ajuda de

custa para0 professor da RedeEstadual. Os cursos serãoministrados
em Florianópolis, Blurnenau, Joinville, Rio do Sul, Itajaí, Caçador
e Lages. Até o ano 2000, quatro mil proiessores lerão passado por
estes cursos.

A revisão dos currículos dos cursos de formação para o

magistério também foi proposto pelo "Magister" assim como o

programa de formação e capacitação à distância, em caráter experi
mental,para o curso depedagogia nas séri cs iniciais. Outro programa
prevê o treinamento do professor em hnguas estrangeiras. O Fórum
Permanente de Educação Superior, composto pela Secretaria,
Conselho eFundaçõesEducacionais, vai estabelecere aperfeiçoar as
etapas do "Magister". Segundo cálculos iniciais do Governo, o

,

programa vai precisar, só para o segundo semestre deste ano, de

quase R$ 700 mil, já alocados pela Secretaria da Educação.

Senado aprecia financiamento
externo para se

o senado deve começar apreciar ainda este mês dois

pedidos de empréstimos feito pelo Governo de Santa Catarina para
as áreas da Saúde e Segurança Pública. Os pedidos já foram
analisados pelo Banco Central mas precisam da aprovação dos
senadores para que os recursos cheguem ao Estado. O presidente
do Senado, José Sarney (PMDB), prometeu ao governador Paulo
Afonso, Vieira, de que os empréstimos serão apreciados e votados
em caráter de urgência-urgentíssima o que deve acontecer antes do
recesso parlamentar, em julho.

O primeiro empréstimo é do Governo Francês, no valor
de U$ 30 milhões, e será usado na compra de equipamentos para a

PolíciaMilitar, Corpo de Bombeiros e Defesa Civil, O outro pedido
de U$ 110milhões.junto ao Banco Italiano Crediop, será destinado
para a construção de hospitais, postos de saúde, consultórios
odontológicos e compra de equipamentos.

Na visita que Paulo Afonso fez a Sarney, na semana

passada, em Brasília, ficou acertado também que o senador Casildo
Maldaner ficaria encarregado de acompanhar a tramitação dos dois
pedidos. Segundo o governador, os empréstimos foram contraídos
em condições excepcionais com juros abaixo do mercado e longo
prazo de carência.

rnh

DANCETERIA PROMOVE

BOATES - SEXTA E SÁBADO - 23 horasIngresso Masculino: 1 real. Feminino: Gratuito

.

DOMINGUEIRA - Todos os domingos, a partir das 15 horas.
. ING�ESSO APENAS 1 (UM) REAL. SEU INGRESSO CONCORRE UMA BIKE, 18 MARCHAS.

Apoio R._F"_JVI_

I'

A 1 �a Coordenadoria Regional de Educação vem

realizando periodicamente manhãs de estudos com a colaboração e
,

participação da Coordenação, direção e funcionários da casa.

Estas manhãs consistem em palestras, debates, vídeos e

outros meios visando sempre a QUALIDADE TOTAL NA'

EDUCAÇÃO,
A QyALIDADE TOTAL faz parte do plano de Governo, ,

já lançado em seminário dia 22-05-95, em Florianópolis, pelo próprio' ,.1
Governador e sua equipe, com a meta de aumentar a eficiência e

modernizar os'serviços pela administração estadual.

), '

SOCIEDADE CIVIL, POLÍCIA MILITAR

Uma: integração necessária

( A'. APAE necessita permanentemente do
.

apoio da comunidade canoinhense.

COLAB,OI<.E_

Epagri seleciona sementes
A Epagri editou

recentemente aobra "Escolha
de fontes desernantes deerva
mate para Santa Catarina",
apresentando uma

metodologia que permite
rel.icionarasmelhores fontes
de sementes com base emum

tested�procedência instalado
nosmunicípios deChapecó e
Três Barras.

'�� D,,,UM,';oD,C,oc. A publicação é de
I �;::;�:::�:�',7;:: autoria dos pesquisadores

, ' DorliMario da Croce ePaulo

;:i��;=�:f3c������;r�������i:aC���::�:��:��:IOq,., Alfonso Floss da Epagri e

1 '? Antonio Rioyei Riga da

Embrapa, e possui 23 páginas, com gráfi ;os e tabelas explicativas.
A extração da erva-mate é uma das atividaes econômicas mais

antigas desenvolvidas na região Sul do 'BrasiL Por ser uma espécie
nativa encontrada com grande freqüência, princi paimente nasMatas. '

de Araucária, rião houve preocupações na busca de conhecimentos

de sua silvicultura.
Mais recentemente, verificou-se uma diminuição das áreas

produtoras de erva -mate, em função-do avanço das culturas agrícolas
na região. O manejo inadequado dos ervais nativos, devido ao

desconhecimento dos ervateiros, também contribuiu para extinção
degrande número de árvoresnativaso A diminuição da área produtora
foi principal fator de transformação do setor, de exportador para
importador de matéria-prima.

As modernas tecnologias de aplicação de herbicidas, ,a
biotecnologia adaptada às plantas daninhas e o desenvolvimenta da

informática para o setor são alguns dos temas a serem discutidos no

XX Congresso da Ciência das Plantas Daninhas, em Florianópolis
SC, no período de 17 a 21 de julho do corrente ano. A escolha de

Santa Catarina para sediar o Congresso deveu-se, entre outras, a sua
posição estratégica no Mercosul e ao complexo agroindustrial
catarinense que está estimulado a uma conmpetitividade cada vez

maior, aumentando a demanda porinsumos e tecnologiasmodernos.
Além de grande participação esperada de técnicos,

professores, pesquisadores e estudantes (mais de 1.000 pessoas),
está confirmada a vinda de especialistas mundiais como Robert
Zindahl da Universidade de Colorado, EUA, Ricardo Labrada da

FAO em Roma, Itália, Lorem Boder da Universidade de Illinois,
EUA, Carlos Zaragola Larios da Escuda Técnica Superior de

Ingenieros Agrônomos - Espanha e Júlio Delucchi da Monsanto,
Argentina eRoberto F. Arévalo do IAC/Campinas-SC, entre outros.

A promoção e organização GO evento está a cargo da

Epagri - Empresa de Pesquisa Agropecuária e de Extensão Rural de
Santa Catarina e da .Sociedade Brasileira da Ciência das Plantas
Daninhas-SBCPD e contando ainda com o apoio ela Associação
Nacional de Defesa Vegetal-ANDEF.

", rFCNlCON'69

scotha de fontes de sementes de

erva-mate (I/ex páraguariensis
SI. Hil.) para Santa Catarina

ZANIOLO
MADEIRAS E AGROPECUÁRIA LTDA

Compensados de Pinho e Pinus Madeiras
Serradas de Pinho, Imbuia e Pinus,

Fone: (04760 22·1277 e 22·1478
BR-280 - Bairro IndL :trial 02 - Água Verde

89460·000 • Canoinhas - se

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



. �

.",

FuckAutomóveis
TEMPRA16V AZUL '1993
TEMPRAOURO CINZ<\ 1992

,

ESCORf HOBBY AZUL 1993'

ESCORTXR3 VERMELHO 1989

BELINA CINZA 1984

PAMPAGL AZUL 1987

UNOS BEGE 1989.

ELBACS BRANCA 1986

ELBAS BRAl\TCA 1987

PASSATLS VERDE 1984

FUSCA BRANCA 1984

FUSCA BRANCO 1984

PICK-UP 147 BEGE 1984

SPAZIO BRANCO 1983
UNOCS BEGE 1989\

PRÊMIO S AZUL 1986

lll1fiJfl
Seu lugar t aqui.

Rod. SC 477 - Km O - Tel. 22-1811
Canoinhas - Santa Catarina

fg�:(��������M�s���I'ir_ll
1, CASA DE ALVENARIA ct 254m2, c! 4 banheiros,

aquecimento central, 4 cuertos. 3 salas, garagem para 2
carros, bom acabamento, terreno c! 980m2, mais uma casa
de madeira cl 70m2. Preço: RS 65.000,00. Aceita-se casa,

carro e pode ser parcelado.
,2. CASADE MADEIRAe] 70m2, terreno c] 1.562m2, ao

lado do Posto Líder, no asfalto, uma entrada mais
3 parcelas. Preço RS 6.000,00. .

3. -ÁREA de 6,5 alqueires, cf 2.000 órvores de pinus, bom de

água, todo cercado, em Rio do Tigre. RS 5.500,00 o alqueire.
4. 10,5 ALQUEIRES, sendo: 5 alqueires cf reflorestamentó de

pinus e 5,5 de mato. São João da Barra, Três Barras. 'RS
35.000,00.

5. 8 ALQUEIRES na Sereia, com casa de alvenaria de
70m2, bom de água - RS 4.500,00 o alqueire.

6. ÁREA DE 2.620M2 fundos Encop'oc, RS15.000,00.Aceita
se carro, pagamento pode ser porcelcdo

Dispomos ainda de outros imóveis urbanos e rurais

ZIG - FILMAGENS

�Rua Irami Farias Dalla Barba, 143 - Canoinhas '

FONE.· (0476) 98-6145

VENDE - SE
TERRENO CENTRAL 560Ml (14X40)

IDEAL PICOMÉRCIO.
Escritório em construção na frente enos fundos umgalpão

demadeirana ruaFreiMenandroKamps, 641

Valor: R$ 30.000,OÔ - Tratar pelo
telefone 22-1388 cf Mário

Sociedade Indl. e ComI. Sicól SIA
OSEUREVENDEDORAGRALE-HONDA-STHIL

NA SICÓL VOCÊ ENCONTR,A. TAMBÉM MATERfAIS ELÉTRICOS E

HIDRÁULICOS, ANTENAS PARABÓLICAS, TINTAS CORAL, ETC.

MATRIZ - Rua Getúlio Vargas, 857 - Telefone: 22-1755
FILIAIS - Rua Frei Menandro Kamps, 139
.

Rua Getúlio Vargas, 961
Papanduva - Avenida Papa João Paulo XXIII, 1520

\ � \ ..

. \

------�- --_._-�------------
--- -----------

__ .-

•
Durante longo tempo a Diretoria da Sociedade Esportiva

.

Palmeiras trabalhou para que você pudesse contar com um

SOCo ESP. PA�MEIRAS clube organizado e voltado para a área do social e lazer.

Além da piscina térmica e amplo salão de festas, já existe planejamento para novos
empreendimentos. _

Para que o Palmeiras fique mais forte, precisamos ampliar o quadro social.
I

,

VIr Tít. "Jóia" Desc. Cond. Pgto. VIr. Pa,rl. VIr Taxa Cons;Mens,
.

150,00 - 4 vezes 35,50 10,00
150,00 5% 3 vezes 47,50 10,00
150,00 10% 2 vezes 67,50 10,00
150,00 20% a vista 120,00 10,00

I

MAIORES INFORMAÇÕES, PELO TELEFONE 22-1636 - VENHA PARA O VERDÃO

Despachante Pedrinho
INFORMA

Até o dia 30/06 você tem prazo para pagar o
,� �

IPVf..-/95, cota única dos veículos placas final6 e fazer

o licenciamento + seguro dos veículos placas final 4
e anteriores. Em Santa Catarina os veículos ano 84 e

anteriores, estão isentos do IPVA n:as não estão
isentos da renovação do licenciamento e seguro

obrigatório.
Rua Vidal Ramos 920 - FONE: 22-0107

,'li, Agêocia de EmpregosOuro Verde
NECESSITA:

- Engenheiro Mecânico e manutenção com

conhecimento de geração de vapor "Caldeira e Turbina"
s, Para cargo de Gerência
- pára trabalhar em outra cidade

·

INTERESSADOS APRESENfAR CURRICULUM VITAE

Rua: Francisco de Paula Pereira, 981

FONE: (0476) 22-2843

VENDE;...SE
. Parte de sociedade na Loja Chamonix
Tratar: rua Frei Menandro Kamps, 679 - telefone: 22-2858

,

SEGURANÇA IMOVEIS
FONES (04.76) 22-1955 - CEL�98-6455 CRECI-SC 123� J

FAX 22-1948
RUA VIDAL RAMOS, 516,\ 1º ANDAR - CANOINHAS - SC _

A certeza de um bom negócio
'

TERRENOS
.- lotes com 600 m2 rua Ema Schumacher, Jardim Esperança R$ 2.500,00
• Lote com 880 m2 rua Benjamin Constant, próx. Hospital R$10.000,00
• Lote com 450 m2 no loteamento Ano da Boa Vista R$ 3.500,00
• Lote comercial com 600m2 (15x40) ruaPaula Pereira, centro ao lado da Fannáéia VHaI.
-Ioíe comercial, 600m2 (15x40) rua Duqué de Caxias, asfatto. Próximo Quartel da PM. R$ 30.000,00
• Lote cJ400 m2 rua Getúlio Vargas, próx. Sicol Motos. R$10.000,00
• Lotes cf 450 m2.no Barro Ano da Tijuca, rua Bemardo Olsen. R$ 2.200,00
-Loíe cf 532m2, rua Cei. Albuquerque, centro, próximo Poste Isso, R$16.000,00.
• Lote cf 670 m2, rua Mercedes Corte, esq. cJ rua Anredo Paul, Campo da Água Verde. R$ 3.000.00.
• Lote cf 400m2, próximo BR·280 - Ano das Palmeiras. R$ 2.000,00
- Lote cJ 800 m2 rua João TomachitZ, Sossego (necesstta de aterro). R$ 2.800,00
- Lote cf 435m2 no Ano da Tijuca, a 100m da rua Bernardo Olsen. R$l. 800,00
• Lote cf 540m2, rua Ávares Soares Machado, esquina R$ 3.300,00.
- Lote cf 600m2, rua Basílio Humenhul<, esquina cf Rodo�o Schede, Jardim Esperança R$ 4.500,00.
• Lote cJ 525m2, rua Joaquim de Paula Vieira. R$ 7.700,00.
• Terreno cemercal cf 8.753m2, frente para BR-280:R$12.000,00
• Terreno cJ 10.000,00m2, luz e aguada, frente para BR·280, P edade. R$ 6_()00,00.

,

CASAS
· Casa de alvenaria com 30 m2 na COHAB III, Piedade. R$ 4.000,00 ( quilada)

, • Casa mista com 100m2, terreno com 600 m2. bairro Campo d'Água Verde na'ruaAlrredo Paul. Pre\X) R$12.000,00.
· Casa rrista cf 150m2, terreno cf 900m2. Rua DJque de Caxias - Alto das Palmeiras. R$ 32.000,00
·Prédio de alvenaria ( residência e comercial cf 368m2, mais casa de alvenaria cf 70m2, terreno cf 600m2, rua Pastor
George Weger, 570, centro. R$120.000,00.
• Casa de madeira, cf 48 m2.lerreno com 600m2. Rua Epaminondas R. da Silva, Campo Água Verde. R$ 4.500,00.
·Casa de madeira cf 60,00 m2, terreno com 800 m2 na rua 12 de Setemb 1. R$16.000,00.
• Casa de alvenaria cf 60 m2, terreno com 71 <1m2, rua Reneau Cubas, e'quina. R$ 5.800,00 + prestações de R$ 88,00
· Casa de alvenaria, cf 250 m2, lerreno cf gOOm2. Rodolfo Scheider. Jardim Esperança. R$ 55.000,00..
·Casa novace alvenaria 70m2, terreno cf 500m2. Rua Miguel Tanus Isfair Paz e Bem R$ 27.000,00.
- Restaurante de alvenaria cf 300m2, lerreno 1.200m2, mm todas as instalações. R$ 45.000,00
· Prédio de alvenana, cf g70m2 + 460m2, iniciado. Terreno 1.280m2. RUi; Roberto Helke, Jardim Esperança.

.

- Casa de madeira cf 70m2, lerreno cf 5g0m2, rua Basmo Humenhuk, Tr:mlin,. R$ 8.000,00
• Casa de alvenaria cf 48m2, na COHAB IV, terreno de eSquina. R$ 5.000,00 + prestações de R$70,00, por mês.

VENDE-SE
Uma casa residencial construção em alvenaria,

.. medindo 175,74 m- de área construída em terreno com

764,42m-, situada na rua 12 de Setembro nQ 360 nocentro

da cidade. O referido imóvel compõem-se de 2 salas, 3
quartos,2 banheiros, cozinhae aindaumaamplagaragem
térrea. Preço a combinar, inclusive com opção para todo
o mobiliário.
CONTATO PELO TELEFONE 22-0980.

,/

.

Rua Paula Pereira, 47
FONE: (0476)}2-1728 - CANOINHAS

.

.. Projetos e Execução de 'obras

.. Loteamento e desmembramento. l

.. Execução de Obras em Itapoá-Si,'

TERRENOS
- Terreno central, na Rua MajorVieira ef1.360 m2, duas frentes.
- Terreno na rua Duque de Caxias cf 1.600 m2
- Terreno urbano na ma Marechal Deodoro, cf 5.154 m2
- Terreno urbano na rua João da Cruz Kre.iling, e/1.600 m2

CASAS
- Casamista c] 134m2, terreno com 600m2, 5 quartos e demais
dependências, bairro Piedade.
- Sobrado na Praia de Enseada cf 200 m2, cf pisei térmico, 5
quartos, garagem, 3 banheiros, etc., mais anexo com 3 peças e
2 terraços.

_

- Casa na Praia de Enseada cf lage, 3 quartos, 2 banheiros,
garagem, cozinha, sala.
- Prédio comercial com 580 m2, terreno com 1.200 m2, na rua
Duque de Caxias.

VEÍCULOS
- CHEVETTE JÚNIOR
- FUSCA 1.300 L

AN092
AN077
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Lúcio Colombo.

Bodas de Prata!
'Foi simplesmente sensacional. Um acontecimento

inédito nestes20 anos quemili to nojornalismo. Os preparativos
comandados pelo "noivo" Alceu Oliveira, envolvendo vários

amigos, na sigilosa tarefa que culminaria em autêntica surpresa

para a noiva Omara Roseli Carvalho Oliveira, durante a Missa

oficiada pelo Pároco Rogério, em horário normal do sábado.

Presença dos filhos, genro e onetinhoAndré tambéminesperada,
fizeram a alegria e a emoção incontida de ainda jovem e querida
senhora. Tudo saiuconformeoplanejado. Ornara fora convidada
às "pressas" pela amiga e colega tecIadista Maria KnoIl, para
substitui-Ia na animaçãomusical durante um suposto casamento

que se realizaria durante amissa das 19 horas.,O PadreRogério,
cúmplice da "armação", fingindo impaciência pela demora dos
noivos, que estariam atrasando o início da Missa, pediu para a

tecladista improvisada (Omara), que fosse até a porta da igreja
verificar o que estaria ocorrendo. Inocentemente, ela consentiu,
Ao chegar próximo à escadaria e não vendo ninguém, resolveu
sair para verificaronde estariam os supostos noivos e familiares.

Qual foi sua surpresa ao "dar-de-barriga" com o seu marido,

e1egantymente trajado e ,produzido. Meu amor, onde está a

noiva? O Padre Rogério já está começando a Missal. .. A noiva

é você, querida, vamos? E lá foram eles, seguidos dos filhos,
genro e o netinho, irmãs e as mães da "noiva e do noivo". Após
a emocionante cerimônia religiosa, a outra surpresa para Omara:
um lauto jantar com os amigos e familiares, oferecido pelo
marido Alceu, com ql1em acabara de renovar o compromisso do
sacramento do matrimônio dos 25 'anos de uma feliz união

conjugal. Uma festa alegre, descontraida e aconchegante, com
"buffet" maravilhoso do Restaurante São Jorge. Parabéns aos

prezadosamigospelabela data e pelo qUe vocêssão e representam
em nosso meio.

Convite para dançar,
Embora já tenham sido ministradas as duas primeiras

aulas, no último final de semana do II Curso de Danças Gaúchas de
Salão, ainda há vagas para novos participantes, De acordo com

informação de Zizo Wagner, nos três primeiros finais de semana as
aulas serão para uma reciclagem aos �asais qU,e fizeram o I Curso e

para iniciação dos novos inscritos. O II Curso está sendo realizado
no salão de festa da IgrejaMatriz Senhor Bom Jesus, com aulas aos
sábados a partir das 14 horas e aos domingos, em horários a

combinar comQS participantes. Cada casal pagaR$ 28,00 pelo curso
completo, com direito a certificado que será entregue no baile de

fonnatura, dia 21 de abril. A festa será dia 21 de julho com animação
doGrupo TehêGuri, nas novas instalações da Sociedade Recreativa
e Cultural de Irineópolis, que está sendo reconstruída.

Rotary promoveu palestra (1)
Com a presença de la companheiros do Rotary Clube

"OuroNegro", de São Mateus do Sul-Pr, com o prestígio do prefeito
de Irineópolis João Cubas, e do convidado especial, cirurgião
d�ntis� Antonio Ftohner, tivemos a honra de patrocinar na terça
feIta, Importantíssima palestra sobre "Relações Humanas para o

T�balhador" e sobreo "Programa deQualidadeTotal". O palestrante
f�1 o próprioDiretor do Senai de Mafra e de Canoinhas, João Huber
F!lho, que gentilmente atendeu nosso convit�.

'

Palestra (2)
A partir da próxima semana, os rotarianos passarão a

elaborar uma lista 'de adesões no comércio e nas indústrias locais,
visando a realização de um curso sobre os temas' abordados na

palestra. O curso, provavelmente será realizado durante as férias

�colares do mês de julho, com o objetivo de favorecer pessoas
Interessadas em participar do curso que trabalham e estudam à noi te.
São li horas/aula, que serão distribuídas em quatro dias de curso,
Com três horas cada um. Mais detalhes serão divulgados nas'

Próximas edições do Correio do Norte e pelas emissoras de rádio de
Canoinhas e Porto União. -

Curtas & Objetivas
» Jaqueline Longo, uma gatinha meiga e inteligente,

Completou nesta sexta-feira seus 6 aninhos de vida. A querida
Sobrinha é filha do jovem casal Beruadete e Hélio Longo, da
SOCiedade de Irineôpolis. Depois da festinha com os amiguinhos

no Colégio, Jackie recebeu os priminhos e seus familiares para
um "xixo" e o tradicional bolo na residência dos orgulhosospais.

» Antonio Frohener, o' novo cirurl(-ião-dentista
Irineôpolis, recebeu os parabéns dos rotarianos no jantar da

terça-feirano Restaurante SãoJorge. Ele comemorou idadeneva
naquela data, 13 de junho.

'

» Nayara DanicIle Oliveira, cutra panterinha esperta e

muitoquerida, festeja aniversário neste domingo, antecipanda a data
de nascimento registrada dia 22 de junho, Os pais Alceu e Ornara de

Oliveira cercam a "caçula" do maior carinho, festejando com ela os

seus 25 anos de casados.

NÃO ENTREGUE SEU VEÍCULO
À MENOR.,NÃO HABILITADO

ENTRADA A PARTIR DE R$ 6.718,72*
- '

.

+ 12** PRESTAÇOES' EQUIVALENTES A

Fuck Automóveis
Tipo

--------���
RIIPIITO í BOM I voei GOSTA.

Rod. se 477 - Km 0- Te/. 22-1811.
Canoinhas - Santa Ca.tarina

'----------------------'----,--�--------'------'------"---------
__--::_,.;._",-::",!

AUTO VIAÇÃO SÃO JORGE ·

/III

EXCURSOES
�dquiriu veículo especial para excursões, viagens de compras, passeios, praia,
Cursos, concursos, com capaçidade para até 16 pessoas. Carro importado, seguro

e confortável. Preços especiais de lançamento. CONSULTE-NOS.
Contatos para"reservas com Beto ou 'Ibnha_

Fone': (O�76) 2�-1142 - IRINEÓPOLI'S - se
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Epagri realiza palestra
em Três Barras

, Em reunião realizada na CâmaraMunicipai de TrêsBarras
no dia 13 p.p. o técnico da Epagri senhor José Alfredo da Fonseca
fez uma explanação do projeto da Secretaria Estadual de
Desenvolvimento daAgricultura. O projeto traz propostas no sentido
demunicipalizaro setoragrícolacorn a criação de conselhos para dar
maior apoio ao pequeno agricultor, segundo Fonseca a agricultura
passa hoje por momentos críticos com um sistema todo falido e

descapitalizado nemmesmo o grande agricultor consegue semanter
na lavoura, e como o Estado é formado na maioria por pequenos
agricultores a Secretaria está procurando dar um apoio especial a
estes agricultores com propostas no ser tido de formar pequenos
grupos e trabalhar na diversificação de culturas onde o agricultor
possa ter um fluxo de caixa durante todo o ano, citando como

exemplo colonos, que em pequenos grupo,s conseguem formar

pequenascooperativas e comissovalorizarseus produtosnomercado
com mini agroindústrias industrializando produtos que é vendido

diretamente ao consumidoracabando com os atravessadoresFonseca
disse que este programa visa manter o ho.nern no campo já que hoje
está se tomando difícil manter principalmente os jovens na lavoura
devido a constante falta de dinheiro e as dificuldades no setor,
estamoscomuma agricultura formada namaioria por pessoas idosas

, o que é muito ruim pois com isso a produtividade tende cair ainda

mais, conclui.
, Prefeito pede mais apoio

na agricultura
o prefeito Luis D. Shirnoguiri disse o que está faltando

hojeno paísé uma definição no setor agrícola comuma políticamais
voltada ao setor, pois o apoio que o governo federal vem dando é

muito pouco em se tratando que agricultura é o principal gerador da
economia do país, c pediu que o governo.do estado mande para o

campo todos técnicos queseencontramamontoados emFlorianópolis,
segundo ele,mais da metade dos técnicos do estado estão nas regiões
onde a agriculturaquase. não existe que é o litoral. A interferência

política em dar chances ao técnico escolher onde quer atuar isto é
lamentável pois já que o governo através, Ia secretaria da agricultura
está preocupada em implantar no estado programas de

municipalização do setor agrícola, então mande para as prefeituras
os técnicos ou repassando verbas para qu� nós possamos termais do

que um técnico no município. Três Barras hoje, conta somente com
um técnico que é mantido pela prefeitura e não tem as mínimas

condições de atender a todos e com isso causando até
descontentamento entre os colonos e germdo algumas críticas que
o setor não funciona.

POLiTICA
Vereadores se empolgam com a

presença do prefeito
Na reunião da Câmara de Vereadores de Três Barras na

última segunda-feira onde contou com a presença do senhor prefei to
, municipal Luiz D. Shimoguiri, alguns vereadores querendo fazer

oposição levantaram polêmicas e desnecessários assuntos, não me
"

cabe aqui criticar este ou aquele vereador e muito menos opinar
sobre assuntos relacionados ao legislativo, mas me cabe como

cidadão tresbarrense e correspondente deste conceituadojornal tecer
algumas críticas Sobre aquilo que foi feito, tão discutido na última
sessão. Será que Três Barras não tem coisas mais importantes de
serem tratadas em reuniões da Câmara do que ficarem abordando
assuntos tão sem significância alguma para a população e muito
menos para quem ali estava, vimos vereadores se degladiando com
acusações infundadas e ofensas absurdas, sem mesmo saberem o

certo da questão e tudoisto só porque o prefeito estava presente. Foi
um tal acusa prefeito, acusa partido, outros defendendo com

veemência e fidelidade 'o prefeitoe o partido, que mais parecia um
comício, tudo isto para acabar cinco minutos depois em cafezinho,
tapinhas nas costas e elogios. Por que então tentar causar estas

imagens perante a comunidade, ou' só estavam tentando nos

impressionar? Vamos nospreocupar com coisasmais significativas,
que venham de encontro com o município, aí sim iremos nos sentir

orgulhosos dos nossos políticos.

Lanchonete e Restaurante Kanssis
de Afonso da Silv�ira

SERVE CAFÉ, ALMOÇO E JANTA

COM A MELHOR COZINHA, DA PRAÇA,

I I •

ABERTA INCLUSIVE SÁBADOS"
DOMINGOS E FERIADOS

ATENDIMENTO DE PRIMEIRA, PELA
) FAMÍLIA DO PROPRIETARIO,
�R.Ês BA'RR.i\S \" se

ao Senhor prefeito municipal que determine ao setor competente da

administração, para que sejam tomadas providências no sentido de

ser construído um Posto de Saúde no Bairro João Paulo II.

Justificativa: A construção de uma unidade sanitária ou de um posto
de saúde no Bairro João Paulo II é medida de maior urgência, tendo
em vista a densidade populacional do referidobairro. Poroutro lado,
vir-á facilitar a vida das pessoas que ali residem, principalmente das

pessoas mais idosas que muitas vezes tem que se deslocar até o

hospital para qualquer atendimento ambulatorial.

Comunicado a população
É expressamente proibido o trânsito de pessoas e

principalmente o de veículos no aeroporto de Três Barras. Caso

venha ocorrer algum ti po de acidente a prefeitura e nem outro órgão
se responsabilizará pclo o que venha acontecer.

Em busca de valores
Há muito tempo não se vê mais desfilarem nos meios

políticos valores, valores como o saudoso Ulisses Guimarães,
Tancredo Neves, e porque não o irrcver�rte Jânioda Silva Quadros,
considerado por muitos um louco, pessoas como estas fazem falta
nos dias atuais, pessoas dignas que só tinham um objetivo que era

o país, sentimos falta de valores que trabalhem desinteressadamente

por uma causa, ficamos de boca aberta quando vemos nossos

políticos líderes maiores em quem deveríamos confiar ou buscar

exemplos envolvidos em falcatruas e corrupção, será que podemos
confiar em alguém que vem até você através da televisão, dizendo
que o fulano ou ciclano é corrupto e esta envolvido em algum tipo
de tramóia política, será que esta pessoa é íntegra e correta e não está

comprometida comninguém? É preciso que surja novamente nomes'
, confiáveis, verdadeiros líderes aquele que transmitaalguma confiança.
Estamos órfãos! de qualquer tipo a quem poderemos seguir e

adorarmos como um verdadeiro justo será que existe isso em nosso
país? Ou será que isto é coisa do passado? Homens honestos,
incorruptíveis, com boas intenções ou estamos sendo pessoas
desonestas a procura do homem honesto, não acredito que isto esteja
acontecendo, embora querendo sempre levar vantagens em tudo,
continuamos trabalhando para defender a dignidade do cidadão de
bem que está sempre em busca de justiça e um pouco mais de

respeito. ...

Vilanir L. Anschau

Esportes
Três Barras promove o malar campeonato de futsal
Teve início no último final de semana, um dos maiores

campeonatos de Futsaljá realizadoem Três Barras, uma promoção
da CME e secretaria da educação. Conta com a participação de

dezessete equipes que são: União Divisa, ADe Rigesa A e B,
Tropical, União São João, General Osório, Colombo M. Salles,
Engepaker A e B, Yank, Sta. Cruz, Zebrão, CJ.M.H., Grêmio,
Panificadora, Concic, Argentina. Distribuídos em quatro chaves, o

Campeonato promete muito com jogos todas as noites já está

movimentando a cidade. Parabéns aos organizadores e certamente
com o sucesso já obtido nesta promoção sem dúvida que muitas
outras deverão acontecer, porque já estava na hora de agitar Três
Barras no meio esportivo e juntos estaremos acompanhando todos
os jogos e divulgando os boletins semanais deste grande evento

esportivo.

Rua Francisco de Paula Pereira, na 804

EICLU , s
AGORA, SOB,NOVA DIREÇÃO

775

KANDY'S
HUSKY

DALCELIS

DAIVIULLER /

(0476)Fone: 22-2292

Estiveram participando da segunda etapa da Copamodelo
de Duatlon Paulista, em São José dos Carnpos, no último sábado, os
atietasEliasBedretchuk,Femando Farian, representandoCanoinhas
patrocinados pela Semestur, Sulfato Três Barras eLamiplas. Nossos
atletas/não decepcionaram e mais uma vez brilharam em terras
paulistas, competindo com 11 o atletas divididosem váriascategorias.
Fernando Farian conquistou o primeiro lugar na categoria Jr. A e

com este resultado lidera o campeonato paulista damodalidade com
190 pontos. Elias Bedretchuk com 40 graus de febre se submeteu a;
um esforço muito grande, mesmo aconselhado pelo seu médico,'
completou a prova, conquistou o segundo lugarna categoria Jr. B et, j

com este resultado é o vice líder da categoria na competição com 170 \

pontos. Parabenizamos estes jovens que não são mais promessas e

sim realidades e também os patrocinadores que apostarão nest1s
rapazes ,que hoje são o orgulho de todos nós. t

Fernando'Farian e Elias Bedretchuk, felizes pela conquista,
orgulhosos 110 Pâdiun exibem o Troféu.

Madeireira FEDALTO Ltda,

VERIFIQUE OS PREÇOS E A QUALIDADE DE NOSSOS PRODUTOS.

Rua Dona Francisca, s/nO. Bairro Alto das Palmeiras· Canoinhas

TELEFONE: 22-1723

o CEMITÉRIO PARQUE
JARDIM DAS HORTÊNCIAS

•

situado na rua Francisco Bueno

�
de Oliveira, 333 (entrada em

::� frente ao. Fricasaj.já está em
.:.w.""""_y',, pleno funcionamento.

Venha conhecê-lo.
Plantão 24 horas.

Luiz Carlos Krauss

Presidente,

I

Reneau Schick
I /

ro Secretário

ORDEM DO DIA

Edital de Convocação
Pelo presente Edital de Convocação, ficam!

convocados todos os associados da SOCIEDADE'
ESPORTIVA PALMEIRAS, para se reunirem em

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA, no dia 01 de julho do
corrente ano, às 14:00 horas em primeira convocação. Não
havendo número legal de associados presentes, ·será feita a

segunda convocação, para, trinta minutos após, isto é, para às
14:30 horas, cotn qualquer número de associados presentes. A
qual será realizada em sua sede Social sito na rua Marechal
Rondon, 950, Bairro Alto das Palmeiras, nesta, obedecendo a

seguinte:

l° - Aprovação Balanço exercício do ano 1994i
2° - Renovação de 1/3 dos membros do Conselho Deliberativo

3° - Outros Assuntos de interesse social
"

Canoinhas, 07 de Junho de 1995
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Algo
, -

maI.s

Nesse mundo conturbado e cheio de carências, o ser

ano é um carente por natureza.

Estamos sempre procurandomais alguma coisa, com

nico objetivo de suprirmos nossas necessidades, e assim,
os nos tornando insaciáveis diante da vida.

Ocorre que a nossamaiorcarência nãoestá relacionada

o mundo ,da matéria, apenas.
Todos nós caminhamos em alguma direção e a cada

que passa, vamos acrescentando mais um tijolo, mais um
rau em nossa construção.

"Esta caminhada não é realizada na solidão, uma vez

o serhumano não consegue viver isolado pormuito tempo.
necessita do convívio dos seus semelhantes, pois é através

e que o homem cresce, aprimora, valoriza a sua própria
dição, consolidando então, o seu padrão de vida.

Se nos limitarmos a buscar suprimento para nossas

ências apenas na materiafidade do mundo, com certeza

aremos destinados ao insucesso e RO vazio do coração, ou
a à insatisfação., ,.

Nãodevemos,portanto,nosdeixarinfluencÍarapenas
o lado comum da vida, se o que pretendemos é a alegria, a
icidade, a plena realização pessoal.

Muitas coisas existem por detrás das aparências e

tamente por isso é preciso que nos detenhamos com maior

dado nos aspectos do nosso interior.

A sede e a fome podem ser saciadas através da água
o pão. O vazio da alma, no entanto, não cessa somente com

ue encontramos externamente. É mister que tenhamos em

sso âmago algo muito mais rico, superior; algo capaz de

igantar-se e nos conduzir aos mais elevados píncaros.
Esse algo mais é essencial nara q\le o .ser humano

encha todas as lacunas de sua vida, de modo que possa
uir o seu caminho com maiores, chances de realizações.

Não deixemos, portanto, que as rotineiras faltas

teriais sejam mais importantes em nossas vidas do que
uilo tudo que podemos encontrar no lado espiritual.

Na verdade, o que mais nos completa e nos traz

gria é amor, a união, a confraternização.
Precisamos, pois, sentir a vida com mais paixão e

tensidade, para que possamos suprir nossas carências e

abarmos com nossas queixas sempre tão enfadonhas.

Janete Isabel Woitexen

SER CANOINHENSE
Antes de tudo um privilégio

ESTADO DE SANTA CATARINA

FUNDAÇÃO CATARINENSE DE DESPORTOS
GERj!;NCIA DE DESPORTO EDUCACIONAL
JOGOS ESCOLARES DE SANTA CATARINA
REGIONAL LESTE/NORTE - CANOINHAS/95

AGRADECIIVlENTO
A Coordenação Geral dos Jc gos Escolares de Santa

Catarina - JESC, Fase Regional Leste/Norte, em nome do
Exrno. Sr. Dr. Paulo Afonso Vieira - Governador do Estado; o
Exmo. Sr: João Batista Matos - Secretário de Estado da

,

Educação e do Desporto; o Sr. José Eduardo Nunes de Souza,
- Diretor Geral da Fesporte; o Prof. Adernar Silva e demais

funcionários, agradece ao Ilmo. Sr. José João Klempouz -

PrefeitoMunicipai de Canoinhas; ao SI . Eloi Bona - Secretário

Municipal de Esporte e Turismo; ao Sr. Edumar Ricardo da
Silva - Diretor de Desportos da Sernestur; ao Prof. Osny Cesar
Müller - Coordenador Técnico dos JESe; aos Coordenadores
de Modalidades; aos Prof=s. da Secretaria e Apoio; Imprensa
em Geral; aos Prefeitos Municipais que através de seus

Dirigentes Esportivos e Técnicos, que de uma forma ou de
outra oportunizararn a participação de estudantes neste evento,
fazendo do esporte educacional, um intercâmbio social, cul
tural e formativo.

Aos alunos-atletas, parabenizamos por sua

participação, desempenho, humildade e sobretudo pela
respeitabilidade dispensada aos seus adversários.

À equipe de arbitragem, pelo' seu papel de suma

importância e conduta no decorrer dosjogos, que fizeram com

que a integração esportiva tivesseêxito ,o nossomuito obrigado.
À comunidade canoinhense, que nos acolheu emuito

contribuiu para o engrandecimento do esporte doseumunicípio,
Estado e País.

A todos o nosso muito obrigado e até a próxima
competição.

'
'

Aguinaldo Nunes

Coordenador Geral

Volnei Celso Tomazini
Juiz de Direito

Juízo de Direito da 1ª Vara da Comarca
de Porto União - Santa Catarina

Edital de Citação com prazo de trinta dias
O doutor Volni Celso Tomazini, Juiz de Direito da 1ª

Vara da Comarca de Porto União, Estado de Santa Catarina, na
forma da Lei, etc ... ,

Faz saber a todos quantos o presente Edital virem ou

dele conhecimento tiverem, que por este Juízo se processam so

Autos de Usucapião, sob n� 222/94, requerido por JOSÉ
ADILSON NEPPEL e' GILSEN 'MERSCHNER NEPPEL,
brasi Ieiras, casados entre si, peloRegime deComunhãoUniver
sai de Bens, ele do Comércio, ela servidora pública municipal,

.

residentes na rua Acre, s/nº, em lrineópolis, nesta Comarca de
PortoUnião-Se, e que porestemeioClTA a todos os interessados
incertos e não sabidos, os confrontantes e seus respectivos
cônjuges, se casados forem, herdeiros ou sucessores, bem como

aquele que tenha interesse, que não foram encontrados pelo
Senhor Oficial de Justiça, para contestarem, querendo, no prazo '

legal de quinze (15) dias, sendo que só assim não o fizerem,
pressurnir-se-ão aceitos como verdadeiros os fatos articulados

'

pelos autores (art. 285 do CPC), bem como incorrendo à penas
de revelia (art. 319 do CPC), sendo que na inicial os requerentes
alegam o seguinté: - Que possui a posse mansa, pacífica e

ininterrupta há mais de vinte' (20) anos a área de terras de
2.017.59 rn- (dois mil e dezessete metros e cincoenta e nove

decímetrosquadrados),situadoemlrineópolis-SC.;.nasseguintes
confrontações: Frente - com a rua Estado do Acre, numa
extensão de 97,00 (noventa esetemetros) lineares; LadoDireito:
" Com a rua Paraná, numa extensão de 2Ü,20 (vintemetros e vinte
decímetros) lineares; Lado Esquerdo: - Com a rua Protejada,
numa extensão de21,40 (vinte e ummetros equarentádecímetros)
lineares e Fundos com a R.F.F.S.A. (Rede Ferroviaria), numa
extensão de 97,28 (noventa e setemetrose vinte e oito decímetros)
lineares. tE para que chegue ao conhecimento de todos, mandou
especir o presente Edital, que será afixado no local 'de costume
e publicado na forma da lei. Dado e passado nesta cidade e

Comarca dePortoUnião,Estado de SantaCatarina, aos dois (02)
dias do mês de junho (06) do ano de mil novecentos e noventa
e cinco (1995). Eu, Márcia Testi Ferreira, Técbica Judiciária
Auxiliar, que datilografei e subscrevi.

'

POSSUI PROPRIEDA'DE NO CAMPO OU LITORAL?

NÃO TEM TELEFONE COMUM EM SUA PROPRIEDADE,
OU O CELULAR PORTÁTIL NÃO FUNCIONA BEM LÁ?

NÃO PERCA TEMPO NEM DINHEIRO, CONSULTE A INEPAR.
São mais de 900 terminais celulares fixos instalados em 40

, -
.

. .
.

municípios do Vale doítajat e Planalto Norte.

o MAIOR CLIENTE DA INEPAR É ATELESC.
São mais de SO Postos de Serviçojá ativados.

INEPAR Credibilidade e competência em telefonia celular

Tel. «()413) 22-4101 - Av. Brasil, 78 - Blumenau-SC
. \
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Destaques
_

-> A encantadora Daiane Dal-Bó que paralizou olhares no
Varandão domingo p.p. 1

-> Aos novos papais mais queridos da city, Cláudia e

Mehry que alegraram-se muito com a chegada .da filhinha Maria
Carolina que é simplesmente lindinha, aos papais felicidades!!!

-> E por falar em bebê na parada, quem está ansiosa na

espera é Angela Moreschi,
-> A querida Marize, proprietária do Koqueiros Bar.

De cara nova
Está a nova loja Trekos e Tarekos da nossa querida amiga

Edina Barrancelli com novas instalações na rua Frei Menandro

Kamps, ao lado do PauloWagner. Tudo ficou lindo, a decoração, e
sem falar que os primeiros fregueses tinham direito a brigadeiro e

tudo. Parabéns!!!

Rodízio de pizza
Tudo ficoumaravilhoso, todo mundo foi lá conferir, dessa.

vez o Laffaytt acertou em cheio, com a melhor pizza da cidade,
ninguém resistiu, estiveram lá: Janine e Eduardo, Alexandre Postal,
Christofer Peruci, Cláudia Siems e Clécio D'Aquino Fonseca,
Beatriz Bodemberg e Gustavo Motta, Angela Moreschi e Angelo
Padilha, Lauro e Tereza Bockor, Marli W., Elizangela Langer,
Camile e Bianca Selbmann, Gilson Mrssaneiro, Andrea Leticia
Moreira, Anderson Paiva, Rosa Tarcheski, entre outros.

Ao Sr. Eurico Ludka eMiriamWmel, parabéns e votos de
sucesso é o que deseja a coluna.

Soneto de Adeus
De repente do riso, fez seu pu, -uo
Silêncioso e branco como a pruma
E das bocas úmidas, fez-se a espuma
E das mãos espalmadas fec-se o espanto

De repente da calma fez-se o vento

Que dos olhos desfez a última chama
, Eda paixão fez-se o pressentimento
E do momento imóvel fez-se o drama

De repente, não mais que de rzpente
Fez-se triste o que se fez amante
E de sozinho o que se fe: contente

Fez-se do amigo próximo, o distante
Fez-se da vida uma ventura errante

De repente, não mais que de repente.
(A_lltor desconhecido)

»» A você que está apaixonado e corresponde seus

sentimentos com quem ama e nesse 12 de junho brilhou ao lado da

S4a cara metade, nossos parabéns e feliciJades. Mas sem dúvida se

você ainda não encontrou a pessoa certa, não se desespere, a

felicidade chega somente na hora certa. E como a gente não deixa
nenhuma datá especial passar em branco, sem deixar pra depois
destacamos alguns apaixonados que brilharam nesse dia dos
namorados.

,

»» Lidiane Novak e Andersen Paiva
»» Renilda Franco e Mario C. Godoi
»» Carla Preissler e Helio Elias
»» Giselle Massaneiro e KrisleyWillian Toneto
»» Everton:Celevi e Rox
»» Elen müller e Hugo Nagano
»» André Simões e Scheila Tormena

Sem esquecer que o cupido renovou a chama de muitos
"eternos apaixonados" que sem dúvida não deixaram de trocar

algumas bicotinhas nesse dia.
»» Claudia e Mehry Seleme
»» Maurem e Sandro Drevek
»» Áurea e Edu Straube

»» Claudiornar e Eliete de Lima
»» Balila e Maria Dal-Bó

DEPREDAR BEM PÚBLICO É
IGNORÂNCIA E FALTA DE CIDADANIA

Corretora de Seguros Ltda.
,

SEGUROS COM QUALIDADE E SIMPLICIDADE:
AUTOMÓVEIS - RESIDÊNCIAS - EMPRESARIAIS - VIDA E ACIDENTES PESSOA'IS

VIDA RESGATÁVEL - TRANSPORTES NACIONAIS E INTERNACIONAIS.

Cidade colh caras novas
Nesse fim de semana, Canoinhas teve caras novas

passeando por aí, onde muitas meninasenlouqueceram com alguns
sorrisos diferentes, mas é claro que osmeninos também tiraram para
os olhos alguns colírios de fora, como de Brusque, Blumenau,
Joinville, São Bento, Jaraguá do Sul, Balneário Camboriú e vários

outros, mas é claro que em nossa cidade .há vários colírios, viu
galera!

Deixará saudades
Existe momentos na vida de uma pessoa onde ela deve

opinar por uma das milhares alternativas que surgem com o tempo.
Onde apenasuma levará a um caminho certo. Sem deixar de fazer os
melhores comentários dessa coluna, a amiga Marilza Celevi, deixa
de escrever naWeekend para seguir seus outros objetivos, más onde
não deixará de brilhar. A você amiga, fclicidades!!!

Reinaldo Bockor e
Mara Regina Straube

Fazendo falta
Quem está fazendo muita falta com sorriso maravilhoso e

simpatia inesquecível é nossa amiga doentinhaCristianeGuimarães.
Saudades!

'

Ass. A Thurma

Quem disse que a amizade se perde com o tempo?
Provavelmente quem disse isso nunca teve amigos de verdade.
Existem várias pessoas por aí que tem o maior lave pelos amigos,
onde jamais se separaram. Exemplo disso é:

* Joicy Ane e Araceli K.
* Claudia M. e Graziela P.
* Fernanda Fleith e Camilc Sclbmann
* Mirella e Tainny W.
* Tânia Gomes do Vale e Elizangela Carvalho

Amigos verdadeiros são para sempre, não importa hora,
local ou situação. Se você adora sua turma, não tenha vergonha de
dizer a eles ...

Festa Junina
Quem não perdeu de tomar um quentão, comer pinhão

nesse sábado passado, à noite, na grande festa do Quartel, foram
nossos amigos Eduardo Sabatk (Bibes), Dani Mülhbauer, 'Eloir
Júnior, Janine Rodrigues (from Curitiba), entre vários outros que
curtiram um botado, não é mesmo thunua?

,
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ANTIGOMERCADÃODE
CALÇADOSCATARINENSE

'

INDÚSTRIA E EXPORTAÇÃO DE ERVA":MATE
BENEFICIAMENTO, EMPACOTAMENTO DE FEIJÃO

Fabricante do Chimarrõo

I Rua Paulo Ritzmon
MATINE e SERESTEIRO Fones: 22-0194e22·025

FazendaOuro Verde
Alimentos Ltda.

Fone: (0476) 22-2179 - FAX 22-173

( ,

PRODUTOS SUINOS E OVINOS
Oferecemos aos nossos clientes:

CARNE FRESCAL: em carcaça, pernil, leitão, bisteca
linguicinha toscano (churrasco).
DEFUMADOS: lingüiça calabresa, porcina e oun

verde, bacon, toucinho, chouriço, costela e outros.

Produtos da sua própria Fazenda

(Granjas Olsen) provenientes de animais
criados na mais atual tecnologia.

Grande Promoção para o dia dos namorados:
Sapatilha Moléca R$ 9,90
Tênis fcrn.irrirro R$ 7,Sq
Rua :M:é:""l:_jor Vieira� nO 409

"T_E_L_E_E?<JJV_E_- '22-1773

Rua Erei Menandro Kamps, 315 - 10 Andar - FONE: (0476) 22-2120 - FAX: 22-2321
Ca..r1c>ir1h.a..s .;._ Sa..r11:a.. Ca..1:a..rir1a..

Calibragem a Nitrogênio
GÁS GELADO - não aquece os pneus maior
durabilidade (média 30%) calibragem fixa por
mais de um mês.

AUTO POSTO

OURO VERDE
Posto 24 Horas

RuaPrincesa Isabel, 499 - Campo D'Água Verde
TELEFONE: 22-0469 - CANOINHAS

;.1

01 Clínica Ortoplédica Planalto Norte SC Ltda.
FRATURAS -:- FISIOTERAPIA

DR. PEDRO LUIZ FACCHINDA COSTA

Atendimento

IVÓOriS

Ortopedia e Traumotologia - SSMT/9192
Medicina do Trabalho (especialista) CREMSC 6840

\,

/pesc - Unimed - Saúde-Bradesco - Banco do Bresil-
Paraná-Clínica - Te/esc
(Atendimento inclusive pelo SUS)

CONVÊNIOS: \

ORTOPEDIA E TRAUMOTOlOGIA

�1�líNICA E CIRURGIA

DOENÇAS DOS OSSOS E ARTICULAÇÕES-REUMATISMO
MALES DA COLUNA VERTEBRAL

MEDICINA DO TRABALHO

Rua Benjamin Constant, 912 - FONE: 22·2400
89460-000 - Cánoinhas - Santa Catarina

, �

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




